

05.09.1990



## Auch die Mädchen sind bei der Feuerwehr »auf Zack«

Jugendleistungsprüfung in Obersinn bestanden

Obersinn. Stolz kann Obersinn Bürgermeister Ludwig Zeller auf die frühe Feuerwehrliebe sein. Wieder absolvierte eine Jugendgruppe die Jugendleistungsprüfung. Auch sechs Jungfeuerwehrleute aus Mittelsinn bestanden den Test.

Der Kreisjugendwart der Feuerwehren im Landkreis Main-Spessart, Manfred Amort, lobte die Zusammenarbeit der beiden Feuerwehren Obersinn und Mittelsinn. Vorbildfunktion im gesamten Landkreis habe die Jugendwehr.

Auch die Schiedsrichter und Prüfer des Tests, Kreisbrandmeister Heinrich Rützel aus Rengersbrunn, Kreisbrandmeister Walter Weigand aus Gemünden sowie Werner Weigand, stellten fest: »Hier ist der Nach-

wuchs auf Zack«.

Obersinn-Jugendwart Michael Andres bildet mit seinen Helfern Dirk Schiefer und Uli Schönmeier (beide Mittelsinn) die Jugendlichen aus. Bürgermeister Ludwig Zeller freute es besonders, daß sogar Mädchen den Härtestest bestanden. Er dankte Jugendwart Andres, der es immer wieder versteht, Jugendliche für den Dienst in der Feuerwehr zu begeistern.

Die Jugendleistungsprüfung, die aus zehn Testfragen sowie einer praktischen Prüfung besteht, bestanden Thomas Ender, Rico Spahn, Stephan Hergot, Nico Müller, Andreas Keller und Jochen Weismantel (alle Obersinn) sowie Iris Klein, Martina Brand, Cordula Wächter, Heiko Schiefer, Markus Herr und Thomas Herr (alle Mittelsinn).